

La Renaissance

Au cours des XV^e et XVI^e siècles, les savants font des découvertes dans de nombreux domaines, dont l'anatomie et l'astronomie.

Le nouveau procédé d'imprimerie, développé par Gutenberg, permet de diffuser les nouvelles connaissances grâce à la fabrication de livres en plus grand nombre.

De grandes explorations maritimes permettent de découvrir de nouvelles terres. En 1492, Christophe Colomb découvre un nouveau continent : l'Amérique.

Un mouvement artistique né en Italie se développe en Europe. Les sculpteurs et les peintres, inspirés de l'Antiquité, cherchent à représenter plus exactement ce qu'ils voient.

Cette période de développement des arts s'appelle la Renaissance.

